



morena
La esperanza de México

VISITA DIPUTADA ARACELI GERALDO “CIUDAD DE LOS NIÑOS”

Tijuana, B.C. A lunes 21 de octubre de 2019.- La diputada Araceli Geraldo Núñez siempre ocupada por mejorar las condiciones de la niñez en situación vulnerable, realizo en esta ocasión visita y recorrido por las instalaciones de la asociación “Ciudad de los Niños”

La legisladora Geraldo Núñez fue recibida por Lic. T.S. Martha Elena Beltrán Gudiño, Directora General; Lic. T.S. Elizabeth Razo Barrios, Coordinadora de Movilización de Recursos, las cuales forman parte del Consejo Directivo integrado por personas comprometidas en mejorar las condiciones de vida de los niños de Tijuana, tenemos muchos en común para formar las alianzas y sacar este proyecto adelante, comento.

Asociación para los niños de Tijuana se funda en 1992 por un grupo de ciudadanos , dando vida a “Ciudad de los Niños” como una institución privada sin fines de lucro, teniendo como prioridad generar programas y servicios de educación, asistencia, promoción social, terapéuticos, protección, prevención y formación para fortalecer a la niñez tijuanaense, involucrando siempre que es posible a sus padres o familiares.